

Jubiläum bringt 600 Euro für AllgäuHospiz

Kempten – Unter dem Motto „Heimat – gestern und heute“ feierte das Theater Projekt Kempten im November 2017 mit Unterstützung der „Wendejacken“ und der Musikgruppe „Once A Month“ den 130. Geburtstag der Kemptener Heimatdichterin Else Eberhardt-Schobacher sowie das eigene 30-jährige Jubiläum. Das abwechslungsreiche Programm mit Musik, Improvisationstheater und Ehrung von langjährigen Aktiven des Vereins wurde abgerundet durch die Aufführung des Stückes „Das Badöfle“ von Else Eberhardt-Schobacher. Beide Veranstaltungen waren ausverkauft, sodass das Theater Projekt Kempten nun wie angekündigt den auf den runden Betrag von 600 Euro aufgestockten Reinerlös als Spende für den Neubau des Allgäu-Hospizes an Bürgermeister Josef Mayr, den Vorsitzenden des Hospizvereins Kempten Oberallgäu e.V., übergeben konnte.

kb/Foto: Baumann

